



DESTACANDO A MUJERES QUE IMPULSAN LA ECONOMÍA DIGITAL

Inspiratec es un premio que generó en 2016 la Subsecretaría de Economía para reconocer a niñas, adolescentes y mujeres emprendedoras de base científico-tecnológica capaces de inspirar a otras y abordar los desafíos del desarrollo sostenible. Los diferentes gobiernos han mantenido esta iniciativa, que es considerada un caso de éxito para avanzar en el Objetivo de Desarrollo Digital (ODD) N° 5, que apunta al "impulso del emprendimiento y la innovación digital".

Gabriela Jorquera, jefa de la División Empresas de Menor Tamaño de la reparación, explica que Inspiratec es una muestra de que "existe una preocupación continua del Estado por disminuir la

brecha de género" en la economía. De hecho, explica que menos del 11% de quienes lideran emprendimientos en Chile son mujeres y que las áreas científico-tecnológicas son las más masculinizadas y, a la vez, las que tienen mejores retornos.

Por eso considera importante que además de otras políticas, se pueda visibilizar con este premio a las mujeres que sirven de referentes a otras en el mundo tecnológico. El reconocimiento tiene tres categorías: joven innovadora, emprendedora STEM y empresaria STEM.

Las postulaciones de la edición de este año ya están cerradas y las ganadoras se conocerán en noviembre.

"La Ruta de los ODD" es un programa de Innovación de "El Mercurio" y País Digital. Destaca casos que estén impulsando los ocho Objetivos de Desarrollo Digital, que son una guía para que Chile acelere su transformación digital y sus beneficios lleguen a toda la sociedad. Cada semana, un nuevo capítulo.

